
 

第 1701 回例会 2023・7・18             ﾆｺﾆｺ 24，000 円  累計 118,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 会長の時間       本橋 源太郎 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様 こんにちは。先週 同様クラブ協議会宜し

くお願い致します。 

先週から復活した握手ですが所沢西独自の事で

すがとても素晴らしい事だと思います。顔と名前

（名札）を目で確認して交流が深めるので所沢西の

伝統行事として引き続き行って行きたいと思いま

す。 

昨日より猛暑日となり市内学校では校庭での作

業は禁止となっております。皆様も熱中症に十分気

をつけて下さい。 

最近の異常気象により九州地方は莫大な災害が

発生しております。 

 

 

 

 

ひと昔前は、ゲリラ豪雨（マスコミが作った言葉）

といって「一つの積乱雲が発生し、短時間で局地的

に激しい雨が降る」でしたが、近年は線状降水帯と

いって「線状の伸びた複数の積乱雲が発生し、長時

間広い範囲で激しい雨が降る」に変わってきていま

す。 

大規模災害を引き起こす危険性があるので十分

予報には気をつけていただければと思います。夏に

多い災害は１つに猛暑による人体に危険を及ぼす

災害。 

もう一つは土砂災害があります。例として所沢市

の山口中の裏山が崩れた件もあります。 

線状降水帯情報が発表された時は警戒レベル４

相当以上なので必ず避難するよう定められており

ただちに安全な場所に避難が必要です。自然災害は

突然おこるものなので日頃から準備想定している

と良いかと思います。 

夏本番が始まりました皆様お体に十分注意して

ご自愛下さい。 

来週はスターティングパーティーです、多くの方の
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例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

7/18 ｽﾀｰﾃｨﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰ 

ﾌｫﾚｽﾄ･ｲﾝ  昭和館  夜間例会  

7/25 例会取り消し 

8/1 「我が国の防衛問題（特

に北朝鮮のﾐｻｲﾙ攻撃）」 

 



ご参加をお願い申しあげます。 

本日もクラブ協議会でございます。残り半分の各

委員長さんから１年間の事業内容・抱負をお聞きし

より良い事業を行いたいと思います。 

ご協力をお願いします。 

 

幹事報告          内野 忍 

     2022-2023 年度 地区月信 4.5.６月合併号 ３冊 

     2023 年度 秩父音頭まつり参加のご案内 

  8/14（月）～15 日（火） 西武秩父駅 

12；00 集合 

     10 月の米山月間「卓話」申込書 

     ﾛｰﾀﾘｰ文庫からのお願い web ｻｲﾄ利用方法 

    「所沢 e ｽﾎﾟｰﾂサミット」開催のご案内  

     ﾊﾞｷﾞｵだより  2023年 7月号 Voｌ.97 

     例会臨時変更のお知らせ・・・新狭山 RC 

     週報・・・飯能 RC、入間南 RC、所沢中央 RC 

 

    今日のｿﾝｸﾞリーダー     

 

 

 

  内野 忍幹事 

       

ニコニコボックス     大舘 信夫 

本橋源太郎 本日のｸﾗﾌﾞ協議会 宜しく御願いし 

ます。   

木村 孝子 毎日暑い日が続いています。皆様お身

体に気を付けて、これからの本番に向

けて頑張って下さい。 

内田 学  ｽﾀｰﾃｨﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰ お休みします。 

大舘 信夫 暑い日が続きます。暑さに負けず頑張

りましょう。 

恒良 裕子 毎日暑い日が続きますが、皆様ご自愛

下さい。来週はｽﾀｰﾃｨﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰです。

バスの場所と時間をもう一度ご確認

下さいませ。 

木下 精基 本日もｸﾗﾌﾞ協議会です。発表の委員長

さん宜しくお願いします。例会後が一

番気温が上昇してます。深呼吸してか

らお帰り下さい。 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

師岡 友次ﾊﾟｽﾄ会長様がご出席下さいました。 

         代読 荻野 陽一ﾊﾟｽﾄ会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

標記の大会において、福祉功労者として 所沢西 

ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞが表彰されることになり、7 月 7 日に所 

沢市民文化ｾﾝﾀｰﾐｭｰｽﾞで行われた表彰式に出席しま 

した。2021～2022 年度に寄付をしたことが評価さ 

れたものです。 

社会福祉事業の発展に功績があった方（205 人）、 

団体等（55 団体）の方が表彰されました。 

この 3 年間、私たちの日常生活におけるｺﾐｭﾆｹｰｼ

ｮﾝや地域での様々な活動の在り方は大きな変更を

余儀なく変わりました。 

今後ますます多様化する福祉ﾆｰｽﾞに的確に対応 

するため、地域の人々と社会福祉の関係者が総意を

結集し問題に取り組む必要を感じました。 

第 47 回 所沢市 

社会福祉大会 



 

            7 月 10 日 所沢市役所 

  

所沢市内５クラブの会長様 幹事様が出席なさ 

いました。 

 

 

 

 

 

 

＊職業奉仕委員長       宮崎 光正 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ＜基本方針＞ 「四つのﾃｽﾄ」に基づき、職業を誠 

意をもって行い、周囲の人たちの幸せに」繋がる様、

活動する。 

 

＜活動計画＞「四つのテスト」を例会で唱和し、学 

び、職業奉仕に繫げる。職場訪問を計画、実施する 

（懇親会を企画し、親睦を深めたい）。炉辺会議を 

計画、実施する。Ⅰ年間、宜しく御願い致します。 

＊社会奉仕委員長      新井 孝敏 

            代読 石井 秀夫 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜基本方針＞RI・年度に沿った社会奉仕活動が出来

るよう努めてまいります。 

＜活動計画＞ 

1， ﾛｰﾀﾘｰ財団の御協力を得て、社会施設等への寄付 

2， 所沢 5 ｸﾗﾌﾞ共同事業、子供「とうきち」将棋大

会の実施。 

 

＊国際奉仕委員長      髙橋 和男      

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆さんこんにちは。本年度 石井 秀夫奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪ 

ｸﾄ委員長の下で国際奉仕委員長を仰せつかった髙 

橋です。当委員会基本方針は年度計画書にあるよう 

に「国際奉仕の精神に則った奉仕活動を推進する。」 

となっていますが、その国際奉仕の精神とは、ﾛｰﾀﾘ 

ｰの目的の一つである「奉仕の理念で結ばれた職業 

人が、世界的ﾈｯﾄﾜｰｸを通じて、国際理解、親善、平 

和を推進すること。」であり、国際ﾛｰﾀﾘｰの基本方針 

とは、本年度 RI会長ﾃｰﾏである「世界に希望を生み 

出そう」であるととらえ、  活動計画を 

1．国際奉仕活動の積極的啓蒙   

2．姉妹ｸﾗﾌﾞである吉安扶輪社様との交流推進  

3. 地区国際交流委員会の活動への協力強化  

の三点を掲げさせていただきましたのでご協力お

願い致します。特に来年の 40 周年式典のこともあ

りますのでここ数年ｺﾛﾅでできなかった台湾訪問は

ｸ ﾗ ﾌﾞ 協 議 会 



是非復活させたいと思います。その際は一人でも多

くのご参加を切にお願い申し上げます。以上Ⅰ年間

よろしくお願いいたします。 

 

＊財団米山委員長      徳江 和宏 

  

 

 

 

 

 

 

 

＜基本方針＞ﾛｰﾀﾘｰ財団の使命は、「ﾛｰﾀﾘｱﾝが、健康 

状態を改善し、教育への支援を高め、貧苦を救済す 

ることを通じて、世界理解、親善、平和を達成でき 

るようにすること」であり、米山記念奨学会の目的 

は、「将来母国と日本との懸け橋となって国際社会 

で活躍する優秀な留学生を奨学」し、「将来ﾛｰﾀﾘｰの 

理解とする国際平和の創造と維持に貢献する人」を 

育成することである。本委員会は、これらの使命や 

目的をｸﾗﾌﾞ会員の皆さんに理解いただき、一層のご 

支援を頂けるよう努める。 

＜活動計画＞会員のご理解を戴き、基金への参加を 

お願いする。 

 

＊ﾛｰﾀﾘｰ財団委員長     徳江 和宏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜基本方針＞ﾛｰﾀﾘｰ財団の使命は、「ﾛｰﾀﾘｱﾝが、健康 

状態を改善し、教育への支援を高め、貧苦を救済す 

ることを通じて、世界理解、親善、平和を達成でき 

るようにすること」であり、本委員会はこれらの使 

命や目的をｸﾗﾌﾞ会員の皆さんに理解いただき、一層 

のご支援を頂けるよう努める。 

＜活動計画＞会員のご理解を頂き、寄付金を御願い 

する。 

 

＊米山記念奨学委員長    北田満亜希 

            代読 徳江 和宏 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜基本方針＞国際親善と世界の平和に寄与すると

いう奨学金事業の目的に賛同し、資金的な支援とな

る寄付を推進します。 

＜活動計画＞奨学金事業の資金的な支援となる寄

付への働きかけの実現や国際親善に寄与する為に

出来るだけ事業に参加する。 

 

＊ｸﾗﾌﾞ研修委員長       金岡 悟 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

基本方針 

会長の基本方針に掲げる「未来へ繋げる 歴史

を！伝統を！Rotaryを繋げよう」を念頭に組織活動

に正しく深い知識を持ち、高い指導力のある会員の

方から若手会員に伝承し高い組織力を持つクラブ

を創りそれを維持する。 

 

活動計画 

1. 高い指導力のある会員の方からの卓話をして

頂く機会を作る。 

2. 原点に戻るべくロータリーの意義や思想など

を深めることができる例会を開催する。 

3. ロータリーの素晴らしさを認識し退会防止、

会員増強につなげる。 

 

先月6月に行われた炉辺会議で多くのパスト会長

より所沢西クラブの様々な歴史などをご披露いた



だきました。今年はクラブ研修委員会として例会で

同じようにご披露いただきたく思っていますので、

在籍年数多い会員の方々にはご協力のほどよろし

くお願いいたします。 

これらを念頭にしっかりと活動してまいりたい

と思いますので一年間よろしくお願いいたします。 

 

＊ 会場監督（SAA）      堀江 大 

 

 

 

 

 

 

 

 

 S.A.A（Sergeant-at-Arms）は、直訳すると（武

装した軍曹）で、英国の王室や議会の「守衛官」と

云うことになり、集会の場で暴漢などから出席者を

守ると云うことで「会場監督」と訳させています。

ｸﾗﾌﾞでは、例会やその他の会合で、会が秩序正しく

楽しい雰囲気で運営されるための、進行役を務める

のが S.A.A委員会の基本的役割です。 

＜活動計画＞ 

1． 例会運営が開始から終了まで円滑に進むよう、

報告・連絡事項が正確になされるよう気を配り

ます。 

2． 会員相互の親睦と交流を図れるように、基本的

な席替えを 2ヶ月に一度実施いたします。 

3． 食事、卓話者の配布資料等のチェック 

 

＊会   計      鈴木 真澄 

 

 

 

 

 

 

 

 

 会計担当の鈴木です。 

会計は初めてなのですが、予算作成にもかかわらな

いですし、予算使用については、各委員会で決定す

るので、権限も責任も無いのですが、次年度は 40

周年の記念すべき年度でもありますので、ニコニコ

に協力頂き、また各委員会で少しでも予算を次年度

に充当できるようお願いします。 

 

＊30 周年の思い出     室伏 秀樹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 15 周年は二上詳吉実行委員長、田中義高会長で

「ホテル日航東京」で、アトラクションはカラオケ

とダンスパーティでした。 

20 周年は晨麓苑にて行い、この時先輩の方々が

「白波五人男」をネクタイ姿のままでやったのが、

初披露目だったと思います。二次会に吉安も一緒に

「ボイボイ」で大騒ぎでした。東京のホテルまで当

時の若手だった自分たちが送って行って帰りは2時

過ぎで大苦労を思い出します。 

25 周年は書き損じはがきの回収を熱心にやって

いたので(なんと 7 年間 2,884 万円でネパールに学

校 10 校建てました。吉安だけでなくネパール大使

一家やネパールの村長も呼び「大江戸下町散策」と

銘を打ちバスで柴又帝釈天、ゑびす家で食事、そこ

で大ハプニング、うな丼と海老天の食事を吉安は養

殖を受け付けず、だれ一人食べませんでした。その

後の東京タワーでエレベーターに乗らず、ラーメン

屋に行列です。 

そして 30 周年は、鈴木真澄会長の引き受け条件

通り、椿山荘の離れギャラクシールームで行いまし

た。 

栗原副実行委員長と二人幹事役をやりました。 

荻野特別代表や坂本ガバナー、市長、代議士、吉

安の皆さんをお呼びしました。 

今回はメニューからウナギ海老を抜きましたの

で大変好評でした。 

西の伝統で、地区に出たがらないのでガバナーの

接客をしたのは、自分だけでした。 


